

Frankfurt am Main

## Website in neuem Design

**[20.02.2020] Der Web-Auftritt der Stadt Frankfurt am Main präsentiert sich jetzt in neuem Gewand: Die Seite wurde moderner und übersichtlicher gestaltet, ist jetzt barrierefrei und für die Nutzung mit mobilen Geräten optimiert.**

Die Stadt Frankfurt am Main hat ihren Internet-Auftritt überarbeitet. Die neue Website erscheint nicht nur in neuem Design, sondern wurde auch für die Nutzung mit mobilen Endgeräten wie Smartphones und Tablets angepasst. Die Darstellung ist zudem barrierefrei, meldet die hessische Großstadt. „Die Online-Welt ist schnelllebig, da ist eine über zehn Jahre alte Website schon eine halbe Ewigkeit nicht mehr zeitgemäß. Es ist gut, dass wir nun eine moderne Website haben“, sagte Oberbürgermeister Peter Feldmann. IT-Dezernent Jan Schneider hob die Vorteile für die Nutzer hervor: „Die Inhalte sind klar strukturiert, Orientierung und Navigation wurden vereinfacht. Mit der Technik, auf der die neue Website basiert, schaffen wir zudem die Grundlage für weitere Online-Dienstleistungen der Stadtverwaltung.“ In den vergangenen Monaten wurden laut der Mainmetropole die mehrere tausend Seiten umfassenden Texte und Bilder in ämterübergreifenden Themenredaktionen erarbeitet. Künftig werden die Informationen bürgerfreundlicher präsentiert. Die bisherige ämterzentrierte Strukturierung sei durch eine themenorientierte Darstellung ersetzt worden. Die neue Website zeigt die Angebote der Stadt Frankfurt am Main in verschiedenen Themenfeldern, gegliedert in die drei Hauptrubriken „Service & Rathaus“, „Frankfurt Themen“ sowie „Frankfurt entdecken & erleben“. Neben dem Service der Ämter wie Sprechzeiten und Online-Formularen sind auf der Website unter anderem aktuelle News aus Magistrat, Ämtern und Betrieben, Veranstaltungen und allgemeine Informationen zur Stadt Frankfurt und den Stadtteilen zu finden.

(co)

<https://frankfurt.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt am Main, Relaunch